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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Schulz merkt an, dass noch immer kein Schild an der B 105 mit dem Hinweis 
auf die Kläranlage angebracht worden ist, um den Verkehr "Am Bleicher Berg" zu 
entlasten. Herr Prahler erklärt, dass die Einschränkung des LKW-Verkehrs "Am Blei-
cher Berg" in Abstimmung mit dem Ordnungsamt vorbereitet wird. Die beabsichtig-
te Verkehrsberuhigung wird im Rahmen der Bereisung besichtigt.

Herr Wulff erkundigt sich, ob das Geländer an der Gebhardstraße/Rudolfbreitscheid-
straße lediglich ein Provisorium darstellt, da dieses nicht in einwandfreiem Zustand 
ist. 

Her Baetke fragt nach, ob schon etwas in Bezug auf die schwierige Parksituation im 
Wohngebiet Grüner Ring unternommen worden ist. Herr Prahler entgegnet, dass die 
WOBAG bereits mit der Bitte um Herrichtung des Parkplatzes angesprochen wurde. 
Eine Antwort diesbezüglich steht noch aus. Herr Prahler schlägt vor, das Quartier 
ebenfalls zu besichtigen.


